

La Universitat y Levante-EMV llevan el debate sobre el territorio a las comarcas - Levante - 29/03/2015

La Universitat y Levante-EMV llevan el debate sobre el territorio a las comarcas

► Ontinyent, Gandia, Alzira, Llíria y Burjassot acogerán encuentros de expertos con motivo de las elecciones

LEVANTE-EMV VALENCIA

■ La Universitat de València (UV) y Levante-EMV han organizado cinco mesas redondas en otras tantas comarcas para analizar los sectores económicos, la distribución del territorio o el patrimonio cultural. Con motivo de las próximas elecciones autonómicas y municipales, la institución acadé-

mica y este periódico fomentarán el análisis de expertos universitarios sobre la situación actual y el futuro de la C. Valenciana.

Estos encuentros tienen como precedente las jornadas que la UV organizó en varios municipios con motivo de las elecciones europeas de 2014. Los especialistas universitarios debatirán en la Vall d'Albaida (Ontinyent), la Safor (Gandia), el Camp de Túria (Llíria), la Ribera (Alzira) y l'Horta (Burjassot).

La primera mesa redonda se celebra mañana en el Centre Cultural de Caixa Ontinyent y en ella

se abordará la situación de la industria valenciana y las posibilidades de su desarrollo. Participan César Camisón, economista, director de la Càtedra de Empresa Familiar; Josep Antoni Ybarra, economista, experto en distritos industriales, de la Universitat d'Alacant; Juan Miguel Albertos, geógrafo, especialista en territorio, industria e innovación; y Joan Ramon Sanchis, economista, director del Instituto Universitario de Investigación en Economía Social, Cooperativismo y Emprendimiento.

Las mesas redondas han sido

diseñadas por el Vicerrectorado de Participación y Proyección Territorial de la Universitat. Este periódico recogerá periódicamente en sus páginas las aportaciones más significativas de dichos encuentros académicos.

El patrimonio cultural valenciano será objeto de análisis en la mesa de Llíria, en su Centro Multitiusos. Serán Ester Alba, decana de la Facultat de Geografia i Història; José Luis Jiménez, arqueólogo, director del máster en patrimonio cultural; M^a Luz Mandingorra, paleógrafa, especialista en documentación y archivos valencianos; y Beatriz Santamarina, antropóloga social, especialista en patrimonio cultural inmaterial.

En la Casa de la Cultura de Alzira se debatirá sobre la agricultura valenciana como una alternati-

Expertos universitarios hablarán sobre turismo, patrimonio cultural, agricultura, industria o geografía

va económica más de algunas comarcas valencianas. Gandia acogerá la mesa sobre el turismo valenciano y su distribución territorial. Se trata de un modelo basado en el turismo de sol y playa, para unos agotado, para otros aún con posibilidades.

La quinta mesa redonda se ha organizado en la Casa de la Cultura de Burjassot y tendrá como temática la organización y la gestión del territorio valenciano, dado el significado que posee una adecuada gestión para el desarrollo económico perdurable.